

11月の行事予定・ごみカレンダー

日	曜	行事予定	ごみ収集
1	金		
2	土		
3	日	🇯🇵 文化の日	
4	月	振替休日	燃やせないゴミ ビュークリーンおくえつ 特別受入日
5	火		燃やせるゴミ
6	水		缶類
7	木		
8	金		燃やせるゴミ
9	土		
10	日	野向町民文化祭	
11	月	体操教室10時～	古紙
12	火		燃やせるゴミ
13	水		特殊ゴミ・硬質ゴミ ペットボトル
14	木		
15	金	野向町区長会	燃やせるゴミ
16	土		
17	日		
18	月		燃やせないゴミ
19	火		燃やせるゴミ
20	水		缶類
21	木		
22	金		燃やせるゴミ
23	土	🇯🇵 勤労感謝の日 のむき風の郷【感謝祭】	
24	日		ビュークリーンおくえつ 特別受入日
25	月		ビン類
26	火		燃やせるゴミ
27	水		プラスチック資源
28	木		
29	金		燃やせるゴミ
30	土	のむき風の郷営業最終日	

はっぴーあーと ライトアップ



10月17日(木)一年で最も大きい満月のスーパームーンでした。のむき風の郷のライトアップとコラボしてとても綺麗な景色を見ることができました。はっぴーあーとプロジェクトのデザインの中でフォトスポットを探してみたいはいかがでしょうか！



市緊急メールに登録ください

市緊急メールとは、災害時の避難勧告や気象警報、火災・クマ・安全安心に関する情報など、勝山市に関わる緊急情報を、希望される方へ携帯電話メールで配信するサービスです。

平成21年度から運用していますが、登録者数が伸び悩んでいるのが現状です。

豪雨災害などでは、雨の音で防災無線が聞きづらくなるため、屋内で緊急に受け取ることができる重要なサービスです。

まだ登録されていない方は、下記から登録してください。



登録用URL
katsuyama@entry.mail-dpt.jp



はい、勝山市消費者センターです！
どうされました？ ☎88-8103



Q. おばあちゃんが、病院でもらうお薬以外に見知らぬ錠剤を購入して飲んでます。大丈夫でしょうか。(20代)

A. 心配ですね。錠剤はサプリメントのようです。サプリメントは補助食品です。病院からもらうお薬との飲み合わせも気になります。かかりつけのお医者さんなどに相談するよう促してみたいはでしょうか。



野向町の人口と世帯数 (R6.9.30現在)

男性 273人(±0) 女性 290人 (-1)
合計 563人(-1) 世帯数 201世帯(±0)

のむき通信 風の郷

第319号 . October.24.2024
Nomuki Newsletter



マラソン

野向町民運動会



選手宣誓



アナウンス係



10月20日(日)前日の雨を感じさせない、秋晴れのなか野向町民運動会が開催されました。ここにこ笑顔で走る小学生親子や真剣に水を注ぎ入れる満水リレーなど、負けじと走る姿にみなさんの応援がとびかっています。今年初の「ちびっ子あつまれ!」では、今年野向保育園を離れた子どもたちも参加し自己紹介では和やかな時間が流れました。午前中だけのプログラムでしたが充実した笑顔いっぱいの運動会になりました。



マラソン

野向っ子クラブ旗



まといリレー



パン食い



玉入れ



ちびっ子あつまれ!



満水リレー



50m走



♡感謝席♡

すこやか勝山12か条
第11条 うがい・手洗い・咳エチケットで感染予防



(第1回) 野向小学校あり方検討委員会開催

まちづくりのむきの会

NPO法人コーナー

朝晩、急に寒くなりました。朝、太陽はなかなか顔を見せず、夕方はあっという間に暗くなる毎日になりました。日頃の慌ただしさに季節の移ろいを感じているゆとりはありませんが、紅葉前線の降下とともに確実に季節は移っています。

ハッピーアートプロジェクト



のむき風の郷の倉庫に「コスモスの花の絵を描こう」というハッピーアートプロジェクトもそろそろ完成を迎えます。これまで、たくさんの人にコスモスの花の絵を描いていただきました。先日は、イルミネーションを設置し、夜間も皆さんに楽しんでいただけるようライトアップしています。ある人から『野向にまた一つ名所ができたな〜』とお褒めの言葉をいただきました。11月23日の感謝祭に完成式を予定しています。



枝豆販売

先日より枝豆の販売を始めました。皆さんはもう召し上がりましたか？本場丹波の黒豆を野向で作付けと販売を始めて5年が経過したでしょうか。毎年美味しいと評判で、多くの人に食べていただいています。

10月26日（土）は、のむき風の郷蕎麦の日です

しばらくお休みをしていました恒例の「そばとJAZZのコラボ」。26日（土）に開催します。コスモスの花の絵を描く活動も行います。秋らしい気候と景色を満喫しながら、そばとJAZZのサウンドに芸術の秋を感じてみませんか。

のむき風の郷感謝祭 11月23日（土）開催

今年度最後のイベント、のむき風の郷感謝祭を11月23日（土：勤労感謝の日）に開催します。11月14日の文書配布の日に併せて、チラシを配布します。皆さんのご来場をお待ちしています。また、出荷者の皆さんには、たくさんの秋冬野菜や果物、乾物等の出荷協力をお願いします。里芋の煮物ふるまい、地場産秋冬野菜、弁天そば会、アマゴの塩焼き、アップルパイ、焼き芋、篠笛サークルばんぶうず、勝山JAZZ、大日太鼓と盛りだくさんのプログラムです。ヤギさんも来るかもしれません。



《のむき風の郷営業状況》

(10月1日~10月19日)

◆営業日数 16日 ◆来客数 681人 ◆売上高 759,126円
◆出荷者還元金 396,541円

(第1回) 野向小学校あり方検討委員会開催

委員長：山内大平さん（薬師神谷区）

副委員長：畑中貴博さん（龍谷区）、嶋田歩さん（聖丸区）が選出

10月16日（水）に第1回野向小学校あり方検討委員会が開催され、各地区より選任された委員の中から委員長に山内さん、副委員長に畑中さんと嶋田さんが選出されました。

会の目的は委員会で意見を交わしながら、将来の野向小学校についてどうあるべきかの方針を区長会へ提言いたします。

1回目の今回は、委員が3班に分かれてそれぞれ意見を交わしました。次回は12月を予定していますが、教育委員会にも出席して頂き、他地区の現状や色々な質問・説明を聞きたいとの要望がありました。



小学校あり方検討委員会へのご意見を幅広く集めたいと思います。様式は自由ですが、左のQRコードから野向コミセンへアクセスしていただくこともできます。意見用紙は野向コミセンまで提出をお願いします。たくさんのご意見をお待ちしています。

のむきコスモス畑

残念ながらコスモスまつりは中止になりましたが、圃場のコスモスたちはエノコログサに負けじと元気に咲いてくれています。もう見頃になっているようです。県内外から問合せもあり、写真を撮りに来られる方も見受けられます。毎年、遠方からでもコスモスを楽しみにされている方がたくさんいらっしゃることに驚きました。

来年はコスモスまつりが開催され、大勢の方に楽しんで頂けたらと思います。



10月9日（水）第50回市高連運動会がジオアリーナで行われました。ボール運びリレーやスティックリング、玉入れ、スプーンリレーなどで競いました。みごと野向チームは3位に入賞しました。おめでとうございます

市高連運動会

